

# Mil escuelas públicas

Señor Director:

"El Mercurio" informa que el Presidente Sebastián Piñera anunció un plan de obras públicas por US\$ 34.000 millones para crear 250 mil empleos en dos años, destacando que los proyectos están comprometidos "con un Chile más inclusivo y más humano".

Si hay algo que la pandemia del covid-19 ha desnudado, es la brutal desigualdad y discriminación social que existe en nuestro país, y cuya cuna está en la pésima educación parvularia y escolar pública que reciben más de un millón de niños y niñas que viven en ambientes de pobreza, marginalidad y carentes de oportunidades.

Me permito sugerir a nuestras autoridades que parte de esos recursos, centrados en iniciativas de infraestructura, se destinen a construir y equipar 1000 escuelas públicas a lo largo de todo el país, en zonas urbanas y rurales, con salas de clases, materiales docentes, bibliotecas, laboratorios, gimnasios y comedores según estándares de calidad similares a los que tienen los niños de los sectores acomodados de nuestro país, y con profesores respetados en su calidad de vida y dignidad. Prefiero tener carreteras malas y lentas, pero saber que los niños y niñas pobres tienen alguna esperanza para sus vidas.

**VÍCTOR PÉREZ VERA**

Exrector de la Universidad de Chile